



RE
RE
movida

#REMovida2023

¡La Movida Joven que vos querés ya llegó!

GACETILLA

Comienza el mayor encuentro de expresión artística colectiva de jóvenes de nuestro país y están todos invitados a formar parte de él. Movida Joven es un espacio multidisciplinario creado por la Secretaría de Infancia, Adolescencia y Juventud (SIAJ) de la Intendencia de Montevideo (IM) con más de veinte años de historia. Este año, la Movida se presenta RENovada y REpotenciada, convocando a los y las jóvenes a compartir sus talentos artísticos en diversas categorías e invitando a toda la comunidad a acercarse y disfrutar de esta REvolución artística.

Entre los principales objetivos se encuentra proporcionar un espacio donde la/os jóvenes puedan expresarse libremente, acercar el arte a la juventud y fomentar el crecimiento y la expansión del conocimiento de los artistas en sus áreas de interés.

Las y los artistas participantes, que han sido más de 6200 en ediciones anteriores, han aprovechado esta experiencia para potenciar y compartir su talento artístico. La Movida pertenece a aquellos que participan, ya sean artistas, creadores, técnicos o espectadores. ¡Te invitamos a sumarte a la movida que vos querés!.

Las categorías en las que se pueden participar en esta edición son las siguientes:

- Adolescentes en escena
- Audiovisual
- Canto
- Comparsa
- Danza
- Fotografía
- Freestyle
- Ilustración
- Literatura
- Música
- Teatro

**MOVIDA
JOVEN**



RE RE movida

GACETILLA

INSCRIPCIONES

Las inscripciones se realizan a través del formulario web en la página de la IM y tenés tiempo para anotarte hasta el 15 de setiembre. Después del período de inscripciones, se llevarán a cabo las reuniones informativas y las pruebas de admisión o entrega de trabajos, según corresponda a cada categoría.

Para obtener más información sobre las etapas del programa, muestras, encuentros e inscripciones, visita: montevideo.gub.uy/movidajoven

INFORMACIÓN GENERAL SOBRE MOVIDA JOVEN

La Movida Joven nació en el año 2001 como un espacio de expresión de diferentes disciplinas artísticas y culturales, convirtiéndose en un encuentro juvenil por excelencia en donde los jóvenes toman escenarios emblemáticos de la ciudad para construir una nueva sensibilidad sin prejuicios. Este encuentro promueve las propuestas innovadoras en cuanto a expresión artística y busca la participación de los diferentes sectores juveniles de la comunidad.

La Movida Joven es un hito referencial en la vida cultural de la juventud y un pilar para la construcción de transversalidad e inclusión en las políticas culturales de la IM.

Numerosos referentes del mundo artístico han pasado por Movida Joven, enriqueciéndose personal y culturalmente a través de su experiencia.

DETALLE DE CATEGORÍAS

Audiovisual

Esta convocatoria está dirigida a jóvenes que se expresen a través de la creación audiovisual. Es una oportunidad para que los participantes demuestren su creatividad y habilidades en la producción y edición de contenido audiovisual. Pueden presentar audiovisuales de ficción, documentales y piezas de animación. La categoría audiovisual brinda a los jóvenes la oportunidad de utilizar herramientas y técnicas cinematográficas para compartir su perspectiva del mundo.



RE movida

GACETILLA

Adolescentes en escena

Este encuentro está conformado por la población más joven de la Movida, con participantes de entre 12 y 18 años. En esta categoría, grupos de diversos establecimientos educativos, instituciones barriales y programas sociales se expresan a través de formas como el teatro, cuadros musicales, sketches, performances, mímica, percusión, magia, parodias, entre otras.

Canto

Tiene como objetivo promover y difundir el canto en sus diferentes estilos y expresiones. Está dirigido a músicos/as, grupos corales, cantantes (solistas, dúos, tríos) de cualquier estilo musical, tanto eléctrico como acústico, sin excepciones.

Comparsa

La incorporación de esta categoría responde a la demanda de un grupo numeroso y creciente de jóvenes que se reúnen semanalmente para tocar y recorrer sus barrios. La comparsa recrea las manifestaciones afrouuguayas, con trajes, cantos y bailes típicos, evocando los orígenes afro y su evolución acompañada a la actualidad en términos de vestimenta, coreografía y temática. Todo sin perder la esencia conceptual del candombe.

Danza

Cada año se presentan grupos con diferentes estilos expresivos, como danza-teatro, folclore, tango, contemporánea, hip hop, entre otros. En general, sus integrantes provienen de ámbitos estudiantiles, barriales, institutos culturales, escuelas de formación o grupos independientes.

Fotografía

Es un arte que se relaciona con diferentes tipos de expresiones culturales y artísticas. Ya sea desde una perspectiva documental, o a través de la composición y creatividad, es interesante establecer vínculos entre fotógrafos y jóvenes que se desarrollan en otras disciplinas artísticas para generar colaboraciones, amistades y creaciones colectivas.



RE RE movida

GACETILLA

Freestyle

Está dirigida a las y los jóvenes que practican el arte del freestyle y dan sus primeros pasos en la categoría de forma amateur. El freestyle rap, o simplemente freestyle, se caracteriza por ser improvisado en el momento en que se rapea. La clave es expresar lo que se ve o se siente al tiempo que se mantiene el ritmo.

Ilustración

Apunta a colectivizar la expresión artística individual de la ilustración. Se presentan diferentes estilos y técnicas que los y las jóvenes utilizan para plasmar ideas en papel o de forma digital.

Literatura

Reúne a jóvenes escritores y escritoras de diferentes estilos y expresiones. Es una oportunidad para que muestren sus propuestas en un espacio único de intercambio, expresión y difusión.

Música

Tiene como objetivo promover y difundir la música en todas sus diversas expresiones y estilos. Proporciona un espacio para que los jóvenes canalicen sus inquietudes y propuestas, creando un ambiente de intercambio y expresión que forma parte de la identidad cultural de los jóvenes uruguayos.

Teatro

A lo largo de los más de 20 años de Movida Joven, se ha convertido en un clásico en la cartelera cultural de Montevideo. Ofrece al público una variedad de propuestas artísticas que van desde lo convencional y clásico hasta lo contemporáneo y novedoso, destacándose como una plataforma para la diversidad creativa en el ámbito teatral.